
 Interrogazione n. 369
presentata in data 23 febbraio 2017
a iniziativa del Consigliere Rapa
“Tavolo delle trattative tra Regione e FS/RFI”
a risposta orale urgente

Premesso che:
· nelle passate legislature non si è mai instaurata una relazione continuata e proficua tra la Re-

gione ed FS, lasciando in questo modo indietro diverse tematiche cruciali come le infrastrutture
e la circolazione;

· anche alla luce delle problematiche emerse in seguito ai terremoti, sembra giunto il momento di
concentrarsi su infrastrutture e circolazione ferroviaria in tutta la Regione, affrontando argo-
menti cruciali e vitali come l’eliminazione di strozzature su alcune linee -ad esempio quelle tra
Cattolica, Pesaro e Fano- sfruttando i lavori di velocizzazione della linea ferroviaria Adriatica, o
lo spostamento della linea ferroviaria dalla costa, liberando così per le città interessate enormi
spazi.

INTERROGA

il Presidente della Giunta e  l’Assessore competente:
- su quali tipi di iniziative intendono intraprendere per affrontare tale problematica con FS/ RFI e

se non ritengano opportuno creare un soggetto unico che dialoghi con FS e tutte le sue società
(RFI , Trenitalia ecc)  al fine di evitare ogni forma di frammentazione.


